



Association  
des Bibliothécaires  
de France

Région Rhône-Alpes

## Compte-rendu de l'AG du 3/12/2018

Chere.s collègues,

Pour terminer cette année 2018, le groupe ABF Rhône Alpes a une hotte remplie d'actualités.

L'Assemblée Générale s'est réunie le lundi 3 décembre à l'ENSSIB. Merci encore à Yves Allix pour son accueil chaleureux.

Vous trouverez [ici le compte-rendu intégral de la journée.](#)

Tout d'abord, le Conseil d'administration pour le mandat 2016-2108 a présenté le bilan de ses actions : vous pouvez prendre connaissance [ici du rapport d'activité, là du rapport financier.](#) Bravo et merci à cette équipe de choc qui a insufflé de grands projets, et généré de belles rencontres !

À sa suite, nous avons procédé aux élections du nouveau Conseil d'administration. Petite info : les collectivités n'ont pas le droit de voter, seuls les adhérents individuels ont cette possibilité. Cela pour éviter les futures déconvenues, car 4 bulletins ont été déclarés "nuls" à cause de cela.

Pendant que les adhérents visitaient la bibliothèque de l'ENSSIB, le nouveau CA se réunissait pour la première fois : [le compte-rendu](#) vous permettra de découvrir ses membres et leurs premières pistes de réflexion.

Enfin, Françoise Martinelli a présenté la [Commission Accessibib de l'ABF \(Power point de présentation ici\)](#).

Nous en profitons pour vous inviter à (re)-adhérer à l'ABF dès janvier, en passant par le site internet ([ici](#)).

Le groupe Rhône Alpes vous souhaite de belles fêtes de fin d'année, et vous retrouvera en pleine forme en 2019.